
Siete Millones de Préstamo 
para la Alcaldía de San Salvador 

Un afio de gracia. le será con
cedida a la Alcaldia de San Sal
vador para el pago del préstamo de 
siete millones de colones que ha si
do autorizado ya por el Ministerio 
de Hacienda. Durante ese año la 
comuna capitalina pagará 
unicamente dos por ciento de in· 
terés y cuando se comience a 
amortizar la deuda, el interés será 
el cuatro por ciento. 

El Alcalde capitalino In~ . José 
Napoleón Gómez informó Q' dicho 
préstamo ha sido concedido con 
cargo al · Fondo Especial de 
lnv'ersiones para el Desarrollo 
Económico y Social, cuatro 
millones 22 mil colones y con cargo 

al Fondo General de la Nación dos 
millones 978 mil colones, haciendo 
un lota! de siete millones de 
colones. 

FORMA DE PAGO 
Se amortizará la deuda a un 

plazo de ocho años, con uno de 
gracia en el que se pagará el dos 
por ciento y después de este año y 
cuando ya esten aproQ&das las 
nuevas tarifas de arbitrios, el 
interés será del cuatro por ciento. 

La municipalidad se com
promete a realizar depósitos 
diarios en el Banco Hipotecario a 

-Favor pase a la P~g. 43. 

Asamblea General del BID Será 
en Mayo de 1977 en Sn. Salvador 

venienle adelantar con 
ticipación los preparativos. 

M's de mil delegados 

an-

PREPARAN ASAMBLEA DEL BID. Para adelantar los preparativos de la Décimonovena 
Asamblea de Gobeonadores del Banco Interamericano de Desarrollo , que tendró lugar en San 
Salvador en mayo de 1977, se reunieron en el Banco Central funcionarios de los organismos 
centroamericanos de integración y delegados del BID. La junta reuniró a mós de mil delegadvs. 
De izquierda a derecha, Lic. Alfredo Benjamln Noyola ; Dr. Enrique Ortez Colindres, Presidente 
del BCIE; Lic. Manuel Antonio Robles, Ministro de Economla; Dr. Guillermo Hidalgo QUehl, 
Presidente del Banco Central y Manuel Rietti, representante del C.A. ante el BID. (Foto de 
Morales) . 

Para discutir los preparativos de 
la Décimo Novena Reunión Anual 
de la Asamblea de Gobernadores 
del BID, que efectuará en esta 
capital en mayo del afio próximo 
hubo una reunión ayer de 
representantes de aquel Banco y 
funcionarios de los organismos 
cenlroamericanos de integración. 

El BID es el Banco 

La Asamblea de Gobernadores 
del BID reunirá en San Salvador a A E t de más de mil dele~dos entre 
ministros de Estado, _presidentes ' presuran S u 10 
de bancos centrales, fmanctstas y 
técnicos bancarios de numerosos ln!J!ramericano de Desarrollo. 

Dada la imrrtancia financiera 
in!J!rnaciona de la próxima 
Asamblea de Gobernadores, tan lo 
los funcionarios del BID como el 
gobierno salvadoreño en el ramo 
de han creldo con-

paises del mundo. S b l d M Se informó que es posible que 
esta vez haya asisiJ!nCia récord, o re rata o arco pues es!J! año aumenló sens1-

FIESTA CORAL EN SAN VICENTE. (San Vicente) . Las fiestas 
corales que el Ministerio de Educación realiza al través de la 
Dirección de Educación Bósica, estó llegando a su etapa final 
en este allo. El viernes pasado se realizó la fiesta coral vicen
tina en la Plaza El Pilar de esta ciudad con la participación de 
estudiantes de todo el departamento. El licenciado Gilberto 
Aguilar Avilés, Sub Secretario de Educación, se dirige a los 
participantes de la fiesta coral. 

Coronel Rodríguez Menjívar fue 
Nombrado en Policía de S. Miguel 

SAN MIGUEL. El coronel José Juez Titular de esa judicatura. 
Alfredo Rodrlguez Menjfvar, fue RAMIREZ. 
nombrado Director de la Policla Jurado absuelve 
Nacional, de esta ciudad, en susti· a reo 
lución del Cnel. José Alberto 
Monlenegro, que fue trasladado a 
otro cargo en la Dirección General 
de la Guardia Nacional. El nuevo 
Director de Policfa , Cnel. 
Rodrtguez Menjfvar, ya tomó 
posesión de su cargo. 

E'l Br. Anibal Enrique Alfaro, ha 
sido nombrado interinamente 
como Juez Primero de Paz, 
<suplente) en sustitución del Juez 
Titular Dr. Jorge Efrafn Campos, 
que se ha hecho cargo in
terinamente del Juzgado de 

•~---..:T~rá=ns;;:i~lo;,:•..s:a-r>~~J!.ntras la k~~r:~ 

SAN MIGUEL. Veredicto 
absolutorio pronunció el Tribunal 
de Conciencia, que juzgó al reo 
presente Cayelano Argueta Cha
varria, procesado por homicidio 
doloso en José Calazán Argueta, a 
quien dio muerte de varias 

~s~~~E:f~~~~=~:rr: g!ti1::'~·i~da~ 
de Jocoaitique. 

La vista pública se efectuó en el 
Juzgado Segundo de Primera 
Instancia de San Francisco, 
Gotera, ante un numeroso público 
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Funcionarios de la SlECA se 
encuentran aquf para auscultar la 
opinión del gobierno y de la libre 
empresa sobre el estudio que se 
hace del proyecto de tratado 
marco que, media vez aprobado, 
dará vida a la Comunidad 
Económica y Social cen
troamericana. 

Les interesa formarse opinión 
sobre el criterio que priva en los 
cfrculos oficiales y privados al 
respecto, y eUo es parte de un 
recorrido por Centroamérica . Al 
final de este recorrido, se dijo en 
Econom(a, la SIECA, tendrá una 
opinión ¡¡lobal de las negociaciones 
que a mvel interno, realiza cada 
pafs. 

Con el fin indicado, la Comisión 
Cuatripartita salvadoreña que 
estudia el proyecto de tratado 
marco se reunió ayer con repre
sentantes de la libre empresa 
y con los funcionarios de la SIECA, 
esto es, la Secretaria General del 
Tratado de Integración Cen
troamericana, reunión que tuvo 
lugar en ~1 Ministerio de 
Economfa, ayer. 

El Secretario General de la 
SIECA, doctor Roberto Mayorga 
Cortez y el adjunto licenciado 
Salvador Sánchez Aguillón son los 
funcionarios que se entrevistaron 
con los representates guber
namentales y privados sal
vadoreños, y su v1sita puede in
terpretarse, según fuente autoriza
da del Ministerio de Economfa, 
.como una motivación de parte de 

Agrávase Problema 

en Acajutla 
Ayer se agravó el problema de 

AcajuUa, según dijeron a EL 
DIARIO DE HOY personas vin
culadas con el comercio y la in
dustria afectados por la 
"operación tortuga" que están 
poniendo en práctica los es
tibadores. 

Di¡'eron que la Gerencia del 
Mue le para justificar el trabajo 
lento declaró en reparación dos 
muelles, los B-3 y B-5, de tal 
manera que en ellos no pudieron 
atracar barcos, a pesar de que ha
~fa seis barcos fondeados en la ra
da de Acajulla. Persiste el criterio 
de que el gobierno, si es que quiere 
solucionar el problema debe mili
tarizar los trabajos de carga y 
descarga pues de lo contrano se 
ale.c:la.rá economla nacional. 

la Secretaria del Tratado para 
apresurar el estudio del proyecto. 
Este cambio de impresiones sirve 
a ese organismo regional para 
exponer sus puntos de vista en 
relaci1n no sólo con el proyecto, 
sino con el estado actual )llas 
perspectivas del Mercado Comun 

Centroamericano. 

ESTA LISTO EL 
PROYECI'O PARA 
SU EGOCIACION 

La fuente consultada en el 
- Favor pase a la Pág. 30. 

Organizan Sociedad de Amigos 
de la Orquesta Sinfónica 

Para apoyar y contribuir a 
impulsar los proyectos y 
programas de trabajo de la 
Orquesta Sinfónica, propiciar un 
amplio y efectivo desarrollo de la 
cultura musical se ha formado la 
Sociedad Patrocinadora de fa 
Orquesta Sinfónica de El Salvador. 

Esta Sociedad se ha formado por 
iniciativa de un grupo de personas 
amantes de la musica que llevarán 
a cabo actividades para lo que 
solicitarán la colaboración de la li
bre empresa,instituciones públicas 
y de personas que deseen dar su 
aporte. 

En reunión que sostuvo con 
periodistas el señor Germ'ÍI' 
Cáceres, Presidente provisional m. 
la Asociación dijo que se hace un 
llamado a la ciudadanfa para que 
se una al movimiento ya sea para 

formar parte de la agrupación. 
Hasta el momento cualquier 

informe se puede solicitar al señor 
Cáceres, en el Edificio La Fuente, 
teléfono 264)531. 

Inicialmente se ha formado una 
directiva provisional. 

La integran : Germán Cáceres, 
Presidente: Dr. Juan José 
Rodrlguez Vicepresidente ; Sr. 
Mario Rosenthal ; Secretario; Sra. 
lng. de Bernahard , Pro
secretario; Sr. Benjamfn Grana
dino ; Tesorero; lng. Hugo Guerra1 
y Guerra Pro-secretario ; como 
asistente y colaboradores figuran 
los señores Francisco Dueñas 
Trigueros, Leonora de De Sola, 
Eugenia de Maiser, Ricardo Due
ñas Trigueros, Maria de Boet y 
Marina de Viéytez. 

Burlan Campaña Pro Gimnasio 
para el Centro de Ciegos 

Como una burla a Jos fines bené- do colocadas. 
ficos de construir un Gimnasio La desagradable sorpresa 
para al Centro de Rehabilitación ocurnó cuando se abrieron las 
de Ciegos "Eugenia v. de Dueñas" alc•nc!as y seconstaló que en unas 
ha sido calificada la acti tud habla muy poco dinero y mfls 
irresponsable de algunos sujetos ~bos metálicos. 
que mtroducfan en las alcanclas 
para recaudar fondos para el 
gimnasio, en lugar de dinero 
"guachas" de tornillos. 

El centro de ciegos inició la 
campaña " Dos Chelitas para un 
Gimnasio" invitando a la ciuda
danla a contribuir con dos mone
das de a 25 centavos para la 
construcción del referido gim
nasio. l.a irresponsabilidad de 
alguna• "•sonas llegó al extremo 
de introo, o· r desechos metálicos 
como las "guc.chas" mencionadas 
r con cuyo pe.. creó la falsa 
1magen de que la> d:~ancfas es
taban llenas y Cueron retiradas de 
1 itios úblicos donde hablan si-

CONTI UA CAJ\1PA A 

Afortunadamente, dijo la se
ñorita lrma C. Gómez, Dlreclora 
del Centro de Rehabilitación para 
Ciegos, hay otras personas que 
conscientes de los fines benéficos 
de la proyectada obra han con
tribuido con algunos donativos y la 
obra sigue adelante y se espera 
inaugurarla el cuatro de octubre. 
al menos en su primera etapa. Se 
ha buscado esa fecha, dijo la se
ñorita Gómez, conmemorando el 
nac1m1ento de Luis Braile, creadúr 
del sistema de lectura y escntura 

ra los ciegos. 


